

FORZA 駒澤 選手紹介 PART13

湯川 貴嗣 (MF・4年)

第13回目の選手紹介は湯川貴嗣選手です。怪我に強いことから『鉄人』の異名をもつ湯川選手。楽しかった小学時代から、一変してピリリながらやっていた中学時代、13節の筑波大戦で初出場したときの話など語っていただきました！

3年間ピリリでした

幼稚園の時に男の子は朝サッカーさせられて、たぶんそれがサッカーを始めたきっかけだと思うんですけど、小学校に入ってから、地域のサッカークラブに入って本格的に始めました。普通はお兄ちゃんややって入るとかなんですけど、うちの場合は、俺が入ったから兄貴も入ったんですよ(笑)。クラブは普通の近所の子供たちが集まった感じで、練習もそんなに厳しくとかじゃなくて楽しくやるサッカーでした。サッカーで怒られるとか無かったです。本当にサッカーが楽しかったです。チームでは中心で好き勝ってやってドリブルしたりシュート打ったり自由にしてました。子供の頃は、地元が八王子です(笑)。いやっすこい田舎じゃないです(笑)。でも通学路はあまり車が通らないので、小学校行くときや、買い物行くときに、ボール蹴って行ったり、どこ行くのにもボールと一緒にした。中学は、1年生の10月くらいまでは普通の部活でやって、それで以降は町田JFCっていうクラブチームでやってました。クラブに行った理由は、部活は先輩とかもいたんですけど、あまりうまい人がなくて、でも急にクラブチームから部活に入ってきた人がいて、その人がバカうまくて、その人はFC町田っていうクラブに入っていた人です。それ観てやっぱ世界は広いなって思って、それでクラブチームいこうなって、町田つながりで、セレクション

受けたらうかつたんで入ることにしました。そこは結構、名門のチームで俺らが2年のときは東京都で1位になって、3年のときは全国でベスト8になりました。チャョー強かったです。チームメイトは、DF3枚でみんな180cm超えてたり、GKは前科7犯あったり(笑)、FWはドリブルがすごいやういやつがいたりすごかったです。でも監督がめっちゃ怖くて、見た目がヤクザなんです(笑)。今まで楽しいサッカーしかやってたことが無かったんで、練習でパス一本出すだけでもピリリでした。入ってすぐはさすがと諦めようと思いましたが、街で監督の車見るだけでもピリリでした(笑)。普段は優しくして面白んですけど、怒るとめっちゃ怖いんです。でも指導者としてはすごい人なので自分を育ててもらった感じですよ。

負けたら後悔してた

本当は、国学院久我山とか、東海大菅生とかに行きたかったんですけど、時期や成績のこともあってスポーツ推薦で駒高に行きました。入学式の次の日から公式戦があったんですけど、俺とサカキ(榊原)が出ました。その頃はあまり駒高が強いものだと思ってなかったんで、出て当たり前だと思ってましたね。で、その試合の相手が行こうと思ってた

東海大菅生で、ここで負けたらすごい後悔するなって思って、だから必死にやっつて、1対0で勝ったんですけど、それもアシストして。それで菅生に行かなくて良かったなって感じました。それ以来、駒高では3年間公式戦は全部スタメンです。俺らの代は結構強かったです。でも勝った試合より負けた試合の方が印象に残ってます。3年生のときの選手権予選の準決勝で国士館とやったのが印象に残ってます。1年のときにも負けてるんで、勝たなかったですけど、何か負けちゃうんですよね。学校の方では、中学のときと一緒にサッカー部以外の奴とはほぼ誰とも喋らなかつたです。女子とも喋らなかつたですね。シャイなんです(笑)。駒高きて良かった事は、3年間試合に出れた事と、駒大に入れた事ですね。多分他の高校に行ったら、駒大に入れなかつたと思います。

筑波戦は緊張しなかつた!

やりたい人はやらしてもらえないので、そのまま駒大に行きました。最初は4年生が怖くて、練習やだんっと思ったり、Bチームと一緒にいたのがカトベン(加藤)とか鳥井だったんですけど、皆フレンドで途中で帰っちゃうんですよ(笑)。気づいたら1年が俺ひとりです(笑)。多分、カトベンとは仲良いですね。多分、考え方が一緒なんです。あいつも



シャイなんです(笑)。似てますね。オフの日も二人で買い物行ったりします。駒大では怪我に強いので『鉄人』ってよく言われます。大学入ってからトラップする場所とか、予測する事だったり、今思うと当たり前のような事に気づきました。1年目はIリーグとかJリーグとかAチームの下でやるのが多かったです。2年のときは走りや頑張った夏はAでやっていたんですけど、プレッシャーがすごかったです。逆にBでいいやって思ってた(笑)。リーグ戦始まってBに落ちたんですけど、Bでは試合にいっぱい出させてもらって、学んだことは多かったです。3年生のときはIリーグで頑張りました。毎週試合があるのは恵まれてるので、手を抜いて試合をやってはいけないなと思いましたが、秋田監督は最後まで諦めないとか一生懸命やるとか学べたんです(笑)。人だなんて思います。監督から学んだことは社会に出て役に立つと思います。13節の筑波大戦は、Iリーグから急にリーグ戦出ることになって、初出場で、最初は実感がなくて、あまり緊張とかもしないで、良く分からな感じが出てました。でもミスが多かつたんでダメでした。2試合連続できつかったですけど鉄人パワーで頑張りました。思い出に残ってる試合は、こないだの筑波戦で(笑)。駒大サッカーとは気持ちですかね。気持ちがある時とない時では全然違うんで、やっぱそういうのは大事です。サッカーは社会に出るための勉強です。サッカーは教材ですね。育ててくれました。

TOP

●ゆかわ たかつぐ / 1985年8月14日生まれ。170cm 63kg。三本松小(東八王子FC) - 松が谷中(町田JFC) - 駒高。家族構成は、父、母、兄、犬(パセト・ハウンド)。好きな選手はシニィニャ(フットサル選手)。得意なプレーは地味なプレー。長所は怒らないこと。短所は優柔不断。趣味はフットサル。好きな言葉は「若い時の苦労は買ってでもしろ」

加藤正樹から
湯川貴嗣へ

フットサルばかりやってないでリーグ戦頑張ってください!

Jr. リーグ次節は
青学大と対戦!!

<場所>青学大グラウンド
<日程>10月10日(水)
15:00~

■会場へのアクセス
・JR横濱線「淵野辺」駅南口下車後、神奈川中央交通バス共和回りの淵野辺駅南口行き乗車、「和泉短大前」下車、徒歩15分

FORZA 駒澤 B O X を駒澤大学駒澤校舎内ククリーム売場、学生部に設置しています。毎週金曜日に置いてるので、ご自由にお持ちください。

FORZA駒沢は毎週金曜に発行! お便り、感想などはこちらまで
〒154-8525 東京都世田谷区駒澤1-23-1
駒澤大学マスコミ研究所内「駒大スポーツ・サッカー班」Eメール
forzakomazawa@hotmail.com
TEL/FAX 03 (3418) 9556 発行人 塩田英美